



Informationsvorlage

öffentlich

Dezernat: Dezernat 6 - Bau- und Planungsdezernat
Amt: Amt für Hochbau und Gebäudemanagement
Erstelldatum: 01.03.2022
Vorlagen-Nr.: IV/050/2022

Anfrage BPAS vom 03.02.2022 Herr StR Rank zu Erdaushub Rehbühlschule

Beratungsfolge:

Bau- und Planungsausschuss

16.03.2022

Sachstandsbericht:

Im Bau- und Planungsausschuss am 03.02.2022 wurde von Herrn StR Rank nachfolgende Anfrage gestellt:

Bei der Rehbühlschule in der Richard-Strauß-Straße auf dem Sportplatz ist seit einiger Zeit ein größerer Erdaushub. Was hat es damit auf sich und warum liegt das dort? Ist dies belastetes Material? Warum wird dafür die Sportfläche der Rehbühlschule verwendet?

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Firma Kraus, Mantel, hatte im letzten Herbst 2021 Kanalarbeiten für die Stadtwerke am Rehbühl durchgeführt. Um den dabei entstandenen Erdaushub nicht zu weit abfahren zu müssen, wurde an die Hochbauabteilung die Anfrage gestellt, diesen Erdaushub auf dem Sportplatz der Rehbühlschule zwischenlagern zu dürfen. Nach Rückfrage bei der Stadtgärtnerei wurde der Firma gestattet, das Material auf dem Sportplatz unentgeltlich vorübergehend zwischenzulagern unter der Maßgabe, dass der Sportplatz nach Abschluss der Arbeiten wieder instandgesetzt wird. Das gelagerte Material ist weder belastet noch sonst kontaminiert o. ä. Da sich die Baumaßnahmen bis weit in den Spätherbst hingezogen haben, konnte das Material nicht mehr zeitnah abgefahren werden, ohne den (durchfeuchteten) Sportplatz zu beschädigen.

Von der Firma Kraus wurde auf Rückfrage am 25.02.2022 zugesichert, dass das Material umgehend abgefahren wird, sobald die Böden wieder trocken und fest sind und der Platz befahren werden kann ohne größere Schäden anzurichten. Die Abfuhr und Instandsetzung des Platzes erfolgt bei geeigneter Witterung vstl. Mitte März/Anfang April. Herr Stadtrat Rank wurde über den Sachstand zwischenzeitlich auch schon telefonisch informiert.

Anlagen:

Keine Anlage vorhanden